

les sentimentales», autor José Llobet. 2º premio, desierto.

1º premio poesía, (Medalla de plata del S. E. U. del D. U. y cien pesetas donativo del Excelentísimo Ayuntamiento), al «Romance de las Campanas», del poeta Juan Cervellón.

2º premio: (cincuenta pesetas de la Delegación de Propaganda), a la oda «El Congost», de Juan Godo Costa.

Se hizo entrega de los premios, por las autoridades, a los concursantes y los premiados del concurso literario, procedieron a la lectura de sus respectivos trabajos, los cuales serán publicados oportunamente en este semanario.

Lo que nos sorprendió más, fué que Juan Godo Costa presentara al concurso literario, una oda tan inferior a toda la obra poética que de él conocemos, lo que hizo que no pudiese alcanzar el primer premio, ya que al juzgar por la serie de poesías y sonetos que lleva publicados, todos los cuales mantienen una elevada dignidad poética dentro de sus formas clasicistas, hacía que viésemos a Godo como el candidato indiscutible de tal premio.

La conferencia del camarada Colomer Marqués

Para cerrar el acto, el camarada Colomer Marqués, Jefe comarcal del S. E. U., disertó sobre el tema: «Misión del intelectual». El asunto fué tratado con originalidad y riqueza de ideas, las cuales no fueron desarrolladas hasta sus consecuencias, sino, como ya observó el conferenciante, solamente anotadas al objeto de no hacer interminable dicha disertación.

Abordó diferentes problemas, entre ellos el de las relaciones de la literatura con la política, afirmando que la literatura es siempre política, por lo que no puede permanecer al margen de las inquietudes sociales de una época. Dijo que la cultura, cuando es original, tiene siempre unos caracteres nacionales que la diferencian de la de los demás países; y, finalmente, señaló que la misión de la nueva generación de intelectuales, es la de levantar para la Patria el férreo armazón de una auténtica cultura afirmativa y nacional.

En resumen: un acto francamente simpático y de profundo contenido cultural y falangista, por lo que creemos que habrían de ser más frecuentes en nuestra ciudad festivales de tal naturaleza.

La campaña de los Ejercicios Espirituales en el Vallés

Con excelentes y alentadores augurios se inicia en nuestra comarca la campaña de Ejercicios Espirituales. El retiro espiritual que el pasado domingo se celebró en el convento de los Menores Conventuales, sólo para dirigentes de las Ligas de Perseverancia y de la Acción Católica del Arciprestazgo del Vallés, como preparación para dicha campaña, fué un síntoma francamente optimista, que mucho nos dijo del gran éxito que ha de obtener.

La asamblea de la tarde, a la que asistieron ciento cincuenta hombres ansiosos de trabajar para la recristianización de la Patria, fué algo que llenó nuestro corazón de santa alegría, haciéndonos presentir la eficacia que la necesaria y urgente labor que por dichos católicos se va a emprender, con el apoyo de la Gracia Divina, alcanzará.

Y es que, verdaderamente, en los momentos presentes, el resultado no puede ni debe ser otro que el más rotundo éxito, ya que de continuar en la desorientación espiritual que actualmente se observa en nuestra comarca, bien podríamos decir que el G. M. N. resultaría estéril en uno de sus aspectos más trascendentales: el religioso.

Muy bien dijo el Secretario de la Junta Parroquial de Hombres de Acción Católica, Sr. Luis Palá, cuando afirmó que no se puede ser «nacional» si no se es al mismo tiempo católico, y que no se puede ser católico si no se practica el catolicismo. Palabras que encierran todo el drama de los momentos presentes: católicos que conculcan todas las normas de Cristo por un plato más o menos de lentejas y «nacionales» que no cumplen con los preceptos de la Iglesia porque se sienten ya lo suficientemente blancos.

Contrastes y errores que enturbian la vida actual española y que identifican e igualan posiciones y actitudes fundamentalmente heterogéneas y contra los cuales, como dijo otro orador, no hay remedio de efectos más seguros que «el específico de los Ejercicios Espirituales.»

Por eso estamos plenamente convencidos que Dios querrá conceder a nuestro estimado Vallés, siempre tan refractario a todos los idealismos, el que la campaña de Ejercicios Espirituales que se va a emprender sea fecunda y eficaz, así en número como en calidad, pues de ella depende el que el actual ambiente de indiferentismo religioso, deje paso a una vida auténticamente cristiana por convicción y por conocimiento de la doctrina de Cristo.

Retiro Espiritual en el Convento de los Padres Menores Conventuales

Tal como se había anunciado, el pasado domingo tuvo lugar un día de retiro espiritual extraordinario para dirigentes de las Ligas de Perseverancia y centros de A. C. del arciprestado del Vallés, bajo la dirección del Rdo. P. Isidro Grifol, S. J., Director-delegado de la obra de los Ejercicios Espirituales, en el convento de los Menores Conventuales de nuestra ciudad, como preparación para la «gran campaña de Ejercicios Espirituales» que va a celebrarse.

A dicho retiro asistieron unos noventa y cinco hombres, representantes de los diversos pueblos del Vallés, y por la tarde, en la asamblea comarcal que tuvo lugar, el número se aumentó hasta ciento cincuenta.

En la citada asamblea hicieron uso de la palabra varios propagandistas de la unión diocesana de los Ejercicios Espirituales, entre los que cabe destacar, por el canto lírico que entonó a la eficacia de la campaña, nuestro estimado amigo y colaborador don Francisco Cubells Campos. Por nuestra ciudad hicieron uso de la palabra don Pedro Illa y don Luis Palá, el cual señaló las dificultades que la campaña había de encontrar, principalmente con el indiferentismo, pero dijo que con la ayuda del Espíritu Santo la labor de los allí reunidos habría de dar los frutos apetecidos.

Después de haberse tomado diferentes acuerdos sobre actividades concretas, el Muy Ilustre Deán del Vallés y Regente de Granollers, cerró el acto con breves palabras encomendando a Dios la obra que se iba a emprender.

Garage BAULENAS

GRANOLLERS: Avda. Generalísimo, 174-Tel. 86

Sucursal en VIC: Calle Manlleu, 46 - Tel. 110

**LA CASA MAS IMPORTANTE
FABRICACIÓN DE GASÓGENOS, de interés na-
cional, aprobados por el Estado
SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMÓVIL**